

POLRI

Polsek Cipaku Perkuat Pembinaan Mental Personel Melalui Binrohtal, Wujud Polri Humanis dan Religius

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Jan 15, 2026 - 11:24



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis terus menunjukkan komitmennya dalam membentuk karakter personel Polri yang berintegritas, humanis, dan berlandaskan nilai-nilai keimanan melalui kegiatan pembinaan rohani dan mental.

Salah satu upaya tersebut diwujudkan dengan pelaksanaan kegiatan Binrohtal yang diikuti oleh Kapolsek Cipaku beserta seluruh anggota Polsek Cipaku melalui aplikasi zoom meeting yang diselenggarakan oleh Polres Ciamis, bertempat di Mapolsek Cipaku, Kamis pagi (15/01/2026).

Kegiatan Binrohtal tersebut dimulai sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai dan diikuti dengan penuh khidmat oleh seluruh peserta. Dalam kegiatan ini, Polres Ciamis menghadirkan penceramah dari Polsek Rajadesa, yakni Ustadz Jumsan selaku Pengurus MUI Desa Purwahaerja sekaligus Da'i Kamtibmas Polsek Rajadesa. Tema yang diangkat adalah Hikmah Isra Miraj Nabi Muhammad SAW, yang memberikan penguatan nilai spiritual, keteladanan, serta motivasi moral bagi anggota Polri dalam menjalankan tugas sehari-hari sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cipaku Polres Ciamis IPTU Purwahyo Tulus Widodo, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan Binrohtal merupakan bagian penting dari pembinaan internal Polri untuk membangun keseimbangan antara profesionalisme tugas dan kekuatan mental spiritual. Dengan pembinaan rohani yang berkelanjutan, diharapkan setiap anggota Polri mampu melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, keikhlasan, serta menjunjung tinggi nilai-nilai etika dan kemanusiaan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Seluruh personel mengikuti kegiatan dengan tertib dan penuh perhatian meskipun dilaksanakan secara daring. Hal ini mencerminkan keseriusan dan kesadaran anggota Polri akan pentingnya pembinaan mental dan spiritual sebagai fondasi dalam menghadapi tantangan tugas kepolisian yang semakin kompleks.

Secara keseluruhan, kegiatan Binrohtal yang diikuti oleh jajaran Polsek Cipaku ini menjadi wujud nyata peran kepolisian dalam membangun kualitas sumber daya manusia Polri yang religius, profesional, dan berorientasi pada pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar